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Descripción:
• Se ha abierto una canal de participación con las asociaciones de vecinos, 

antes de la aprobación de los proyectos a dar de alta en la Comunidad de 
Madrid.

• Durante la presente semana se han mantenido reuniones con las 
Asociaciones de Vecinos Coordinadas de Móstoles, con la Federación 
de Asociaciones de Vecinos de Móstoles (FAVEM) y con aquellas 
Asociaciones de Vecinos que no están en ninguna de las dos 
Federaciones.

• Para ello el Gobierno Municipal ha presentado a las asociaciones las 
propuestas en las que está trabajando para que las puedan valorar y 
aportar iniciativas.

A lo largo de esta semana el concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez, y la 
concejala de Juventud y Participación Ciudadana, Arantxa Fernández, han mantenido 
en nombre del Gobierno Municipal varias reuniones con las Asociaciones de Vecinos 
del Municipio.



El objetivo ha sido exponer las propuestas que se plantean desde el Gobierno 
Municipal realizar a través del Programa de Inversión Regional de la Comunidad de 
Madrid (el antiguo plan PRISMA) y establecer, de este modo, un cauce de participación 
con el tejido asociativo vecinal del municipio, con carácter previo a la aprobación por 
parte municipio de los proyectos a incluir en el PRISMA.

Para Javier Gómez, "las tres reuniones han sido muy productivas, porque hemos 
podido contrastar las opiniones de las asociaciones sobre las propuestas que realiza 
el Gobierno y además, recoger las que ellos nos formulan para estudiarlas junto con 
las que hemos planteado".

También el concejal ha destacado que la propuesta del Gobierno de dedicar 4,2 
millones de euros del Plan a la inversión, mejora y adecuación de los colegios públicos 
de nuestro municipio, ha tenido una gran acogida. Es más, ha asegurado, "alguna 
asociación ha valorado el hecho de que dichas inversiones, que podrían ser destinadas 
a otras actuaciones muy necesarias para el municipio, el Gobierno Municipal las 
destine a los colegios, siendo la competencia en esta materia, y al margen del Plan 
PRISMA, la Comunidad de Madrid".

El Plan PRIMA supondrá que en los próximos años se harán inversiones por un 
importe de 12,65 millones de euros en nuestro municipio, de los que 2,5 millones serán 
financiados con cargo a las arcas municipales.

Gómez ha indicado que "una vez que se termine el trabajo con las asociaciones de 
vecinos, se iniciarán los trámites para la solicitud de alta en la Comunidad de Madrid 
y se convocarán las Comisiones aprobadas en los distritos para tratar los proyectos".

Por su parte Arantxa Fernández ha señalado que "este Gobierno Municipal sigue 
apostando por la participación ciudadana, para nosotros un pilar fundamental para 
la toma de decisiones. Queremos saber sus opiniones, sus preocupaciones, sus 
propuestas".

"En las reuniones mantenidas con las diferentes asociaciones, cabe resaltar que este 
Gobierno recoge en el Plan PRISMA reivindicaciones históricas de la ciudadanía de 
Móstoles y que hoy con este Gobierno van a ver la luz en el Plan PRISMA".


